
 

 

 
 
  
 
 
 

 
 
Einsatz eines E-Busses bei den Stadtwerken 
 
 
Sehr geehrter Herr OB Czisch, 
 
in den letzten Tagen wurde ein Elektrobus eines örtlichen Herstellers in Ulm und 
Neu-Ulm getestet. Leider ist dieses Fahrzeug ein „Exot“, die deutsche Industrie hat 
das Thema sehr lange, unserer Meinung nach viel zu lange, sehr halbherzig 
behandelt. Nach wie vor ist sie nicht in der Lage, einen Gelenkbus mit einer 
Reichweite von 400 km zu liefern, sodass ein großflächiger Einsatz von E-Bussen 
der jetzigen Generation bei den Linien der SWU nicht in Frage kommt. Ohnehin ist 
auf stark nachgefragten Relationen nach wie vor der Einsatz der Straßenbahn eine 
sehr ernsthafte Option. 
 
Die SWU betreiben aber auch Linien, bei denen ein kleinerer Bus ausreicht und 
auch derzeit zum Einsatz kommt, beispielweise die 9 (ex 11) und die 6 außerhalb 
des Spitzenzeiten. Dort könnte ein Solo-Citaro, wie der getestete, oder ein 
vergleichbares Fahrzeug durchaus eingesetzt werden. So würden die SWU auch 
wertvolle Erfahrungen im Umgang mit den E-Fahrzeugen sammeln, was nur im 
praktischen Betrieb erfolgen kann. 
 
Wir beantragen daher, im kommenden Jahr die Beschaffung und den Einsatz 
mindestens eines E-Busses durchzuführen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die GRÜNE Fraktion 
 

 

 

 (Joukov-Schwelling)   (Niggemeier)  (Schwelling) 
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